

Presseinformation

Energiedienst Holding AG Postfach D-79720 Laufenburg Telefon +49 7763 81-2222 www.energiedienst.de

3. November 2020

Energiedienst-Gruppe wird für Klimaschutz ausgezeichnet

- Aufnahme in die Vorreiter-Initiative Klimaschutz-Unternehmen e.V.
- Staatssekretär Thomas Bareiß überreicht Mitgliedsurkunde

Rheinfelden. Die Energiedienst-Gruppe wurde am Montag im Rahmen einer feierlichen Urkundenverleihung als Mitglied der Vorreiter-Initiative Klimaschutz-Unternehmen e. V. aufgenommen – als einziges Unternehmen aus dem südbadischen Raum. Damit wurde die Unternehmensgruppe für ihr besonderes Engagement für Klimaschutz und Energieeffizienz geehrt. Thomas Bareiß, parlamentarischer Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Energie, überreichte die Mitgliedsurkunde an Jörg Reichert, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Energiedienst Holding AG. Die Veranstaltung fand als Videokonferenz statt, die ursprünglich vorgesehene Ehrung im Bundeswirtschaftsministerium wurde infolge von Corona abgesagt.

Jörg Reichert sagte zur Urkundenverleihung an sein Unternehmen: "Klimaschutz ist für uns seit Jahrzehnten ein mehr als wichtiges Anliegen. Seit vielen Jahren unternehmen wir große Anstrengungen, um CO₂-Emissionen konsequent zu reduzieren und Ressourcen zu schonen, seit diesem Jahr sind wir sogar klimaneutral. Wir freuen uns deshalb sehr, dass dieses Engagement mit der Aufnahme bei Klimaschutz-Unternehmen e.V. anerkannt wird."

Klimaneutraler Stromversorger

Die Energiedienst-Gruppe mit Hauptstandorten in Rheinfelden und im schweizerischen Laufenburg ist seit dem Jahresanfang 2020 klimaneutral (Greenhouse Gas Protocol, Scope 1 und Scope 2). Als eines der ersten integrierten Energieunternehmen konnte das Unternehmen seine CO₂-Emissionen in der Stromproduktion, in der Stromverteilung und im Vertrieb nahezu vollständig reduzieren. Unvermeidbare Emissionen werden über zertifizierte Klimaschutzprojekte ausgeglichen. Jörg Reichert erläuterte die Unternehmensstrategie: "Als Energieversorger sind wir besonders gefordert, zu einem gesamtgesellschaftlich effizienten Umgang mit Energie beizutragen. Strom und Wärmeversorgung sehen wir ganzheitlich. Mit unseren Angeboten wollen wir unseren Privat- und Firmenkunden und den Kommunen der Region helfen, selbst energieeffizient und wenn möglich klimaneutral zu werden."

Ökostrom aus Wasserkraft

Energiedienst vertreibt unter der Marke NaturEnergie Ökostrom aus Wasserkraft. Produziert wird dieser Strom in rund 50 Wasserkraftwerken am Hochrhein, im Schwarzwald und im Wallis. Über die Stromnetze der Energiedienst-Gruppe werden 750.000 Einwohner in Südbaden versorgt und 270.000 Haushalts- und Geschäftskunden mit Strom beliefert. Neben der Stromversorgung gehören auch Photovoltaik und Wärme- und Energielösungen für Gebäude, Quartiere und Kommunen sowie Carsharing mit Elektroautos zum Angebot. In Grenzach-Wyhlen erzeugt Energiedienst seit Ende 2019 in einem weit beachteten Pilotprojekt CO2-neutralen Wasserstoff. Wasserstoff macht erneuerbare Energie speicherbar und kann in Strom, Wärme oder Antriebsenergie zurück verwandelt werden. Die Unternehmensgruppe beschäftigt rund 1.000 Mitarbeitende.

Unternehmens-Netzwerk für Klimaschutz und Energieeffizienz

Klimaschutz-Unternehmen e. V. ist ein branchenübergreifendes Unternehmens-Netzwerk für Klimaschutz und Energieeffizienz. Mitglieder in der Vorreiter-Initiative können Unternehmen aus Deutschland werden, die durch besonders ambitionierte Klimaschutzziele und -maßnahmen ihre Vorreiterrolle belegt haben. Die Mitgliedschaft im Unternehmens-Netzwerk ist mit einer Würdigung durch das Bundesumweltministerium, das Bundeswirtschaftsministerium und den Deutschen Industrie- und Handelskammertag (DIHK) verbunden. Aktuell gehören bundesweit 47 Unternehmen aus allen Branchen zur Vorreiter-Initiative Klimaschutz-Unternehmen: www.klimaschutz-unternehmen.de

Bild: Aufnahme bei Klimaschutz-Unternehmen e.V. – Jörg Reichert (links), Vorsitzender der Geschäftsleitung Energiedienst Holding AG, mit an der Bewerbung für die Mitgliedschaft beteiligten Mitarbeitern

Unternehmensinformation

Die Energiedienst-Gruppe ist eine regional und ökologisch ausgerichtete deutschschweizerische Aktiengesellschaft. Als eines der ersten Energieunternehmen ist sie klimaneutral. Die Unternehmensgruppe mit der Marke NaturEnergie erzeugt Ökostrom aus Wasserkraft und vertreibt Strom sowie Gas. Eigene Netzgesellschaften versorgen die Kunden mit Strom. Durch klimaneutrale und ganzheitliche Energielösungen gestaltet sie den Wandel in der Energiewelt. Dazu gehören Produkte und Dienstleistungen in den Bereichen Photovoltaik, Wärme und Elektromobilität einschliesslich E-CarSharing.

Die Energiedienst-Gruppe beliefert über 270.000 Kunden mit Strom. Sie beschäftigt rund 1.000 Mitarbeitende, davon etwa 50 Auszubildende. Zur Gruppe gehören die Energiedienst Holding AG, die Energiedienst AG, die ED Netze GmbH, die Messerschmid Energiesysteme GmbH, die my-e-car GmbH, die EnAlpin AG, Tritec AG und die winsun AG. Die Energiedienst Holding AG ist eine Beteiligungsgesellschaft der EnBW Energie Baden-Württemberg AG (Karlsruhe).

Mehr Infos unter: www.energiedienst.de/presse
Folgen Sie uns auch auf Twitter www.twitter.com/energiedienst